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19 июля врио Главы ДНР, руководитель Донецкого регионального отделения 
партии «Единая Россия» Денис Пушилин провел встречу с активом штаба 
Народного контроля Общественного Движения «Донецкая Республика» и 
партийцами «Единой России».

Мероприятие было посвящено вопросам регулирования цен на товары народного 
потребления в городах и районах ДНР. В нем участвовали депутаты Народного 
Совета ДНР Валерий Скороходов, Анастасия Селиванова, Юлия Крюкова, 
начальник штаба Народного контроля Сергей Ярош.

Руководитель региона поблагодарил жителей Республики за их быструю реакцию 
на нарушения, а также штаб Народного контроля, который «на протяжении 
многих лет следит за ситуацией с ценами и собирает объективную информацию».

Денис Пушилин отметил, что в работу активно включились и участники 
Предварительного голосования «Единой России». Вместе с Народным контролем 
кандидаты проводят проверки в разных городах и районах нашей Республики. 
Особую ценность рейды имеют в тех торговых точках, на работу которых 
жалуются жители.

Ситуация в Макеевке, связанная с большим количеством жалоб от жителей 
по завышенным ценам на строительные товары, потребовала оперативных мер.

«Недобросовестные предприниматели, конечно, должны поменять свои подходы, 
потому что наживаться на горе людей точно недопустимо. Мы знаем, что после 
обстрела Восточного был зафиксирован рост цен на стройматериалы, были 

обращения граждан, проверили – это действительно так», ‒ сказал врио Главы 
ДНР.

Он поручил Народному контролю вести ежедневный мониторинг цен на 
стройматериалы на территориях, где есть объекты, подлежащие экстренному 
восстановлению, и во всех городах – на товары первой необходимости. Итоги 
проверок Денис Пушилин будет анализировать лично.

Правительство должно сделать максимально публичной работу штаба по 
ценам. А местные отделения «Единой России» организуют в своих приемных 
сбор обращений по вопросу завышенных цен.

Жители ДНР могут сообщать о завышенных ценах адресно: можно сообщать 
информацию о завышенных ценах в чат-бот @Narodniy_Control_Bot в  
ТГ-канале Народного контроля. Там будет сосредоточена вся актуальная ценовая 
информация.

На особом контроле и цены на лекарственные препараты в аптеках при 
больницах.

«Мы видим завышение где-то на 20%, где-то на 30% – это недопустимо. 
Не нужно делать цены ниже, чем в других аптеках. Нужно сделать такие же 
цены. Если это не сделают, то будем разрывать договора с недобросовестными 
предпринимателями», – сказал, в частности, лидер ДНР.

Для урегулирования цен в отдаленных районах ДНР будут созданы 
логистические центры.

ЕЖЕДНЕВНЫЙ МОНИТОРИНГ ПОМОЖЕТ КОНТРОЛИРОВАТЬ ЦЕНЫ



В мероприятии участвовали ру-
ководитель Межведомственной 
рабочей группы, помощник врио 
Главы ДНР Дмитрий Конов, де-
путаты Народного Совета ДНР 
Виталий Кравец, Юлия Крюко-
ва, Виктор Ищенко, Анастасия 
Селиванова, Елена Шишкина, 
замруководителя Центрального 
исполкома ОД «Донецкая Респуб- 
лика» по работе с общественны-
ми приемными Татьяна Бубнова.

В ходе встречи руководитель 
региона подчеркнул, что после 
установочного совещания ра-
бота Межведомственной груп-
пы движется в конструктивном 
ключе, однако темпы ее должны 
наращиваться.

«Каждому мобилизованному в 
Донецкой Народной Республике 

должно быть уделено внимание, о 
каждой семье проявлена забота. В 
этом деле не может быть нерабо-
чего времени, праздников или вы-
ходных. Необходимо сплотиться 
вокруг ребят, оказать всяческую 
помощь их женам, уделять актив-
ное внимание детям.

Прошу адресно учитывать по-
требности и проблемы каждого. 
Относиться к этой работе, что на-
зывается, с душой», – акцентиро-
вал Денис Пушилин.

По словам Дмитрия Конова, в 
рамках работы Межведомствен-
ной группы организовано взаи-
модействие с командованием 
корпуса, военным комиссаром, 
Министерством здравоохранения, 
Министерством труда и социаль-
ной политики, филиалом фонда 

«Защитники Отечества». Обра-
батываются обращения, посту-
пившие в адрес главы региона по 
линии рабочей группы первого 
заместителя Председателя Сове-
та Федерации ФС РФ, секрета-
ря Генерального совета партии 
«Единая Россия» Андрея Турча-
ка, депутатов.

«Ни один звонок не остается без 
внимания. Каждый вопрос инди-
видуален, он прорабатывается, и в 
обязательном порядке получается 
обратная связь для звонящего на 
линию 45-0-45», – рассказала на 
совещании заместитель руково-
дителя Центрального исполкома  
ОД «Донецкая Республика» по 
работе с общественными при-
емными Татьяна Бубнова о том, 
как выстроена обратная связь с 
населением.

Денис Пушилин отметил важ-
ность выведения проблемных 
вопросов, касающихся мобилизо-
ванных для участия в специальной 
военной операции и членов их се-
мей, в практическую плоскость.

«Особая забота – о членах семей 
погибших: наша задача – прове-
сти за руку и помочь в решении 
насущных проблем», – подчерк-  
нул он.

Илья ПЕШКОВ
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Об этом сообщил замминистра стро-
ительства и ЖКХ РФ Валерий Леонов.

«Как отметил Президент нашей 
страны Владимир Путин в посла-
нии Федеральному Собранию, раз-
витие культурной сферы – один из 

приоритетов возрождения мирной 
жизни в Донбассе. Минстрой России 
совместно с регионами и заинтере-
сованными ведомствами продолжает 
работу в этом направлении», – отме-
тил чиновник.

Врио Главы ДНР Денис Пу-
шилин передал матери героя 
медаль «За освобождение Ма-
риуполя». Максим Фомин, бо-
лее известный под псевдонимом 
Владлен Татарский, был воен-

нослужащим, военкором, пи-
сателем, принимал участие в 
освобождении Мариуполя. Но 
награду получить при жизни 
не успел – он погиб 2 апреля 
2023 года в результате теракта в 
Санкт-Петербурге.

«Противник не сумел победить 
Максима на поле боя и только 
подло – в результате террористи-
ческой акции – смог добраться 
до него, когда он был военкором, 
информировал людей о военной 
ситуации», – написал Денис Пу-
шилин в своем телеграм-канале.

«Когда в Мариуполе была вой-
на, к нам домой прилетели бом-
бы, разбили дом. Погибли два 
лучших друга – добермана, я 
по ним очень скучаю…» – такое 
письмо прислал Антон на почту 
врио Главы ДНР и попросил по-
дарить щенка.

Денис Пушилин не 
мог не откликнуться на 
такую просьбу.

« П р и з н а ю с ь ,  п о -
добна я  п росьба  не 
единичная в моей по-
ч т е ,  –  п р о ко м м е н - 
тировал глава регио-
на. – Всегда интересу-
емся согласием семьи, 
как успевает ребенок, 
насколько дисциплини-

рован, ведь собака в доме – это 
ответственность».

В данном случае Антон уже 
имел опыт общения с домашни-
ми питомцами и страдал от их 
потери. Поэтому Денис Пуши-
лин решил его поддержать, по-
дарив нового друга.

Ду ховенство епархий 
Украинской православной 
церкви, расположенных 
на территории ДНР, – До-
нецкой и Мариупольской, 
а также Горловской и Сла-
вянской, приняли решение 
о вхождении в состав Рус-
ской православной церкви.

«Я убежден, что это был 
неп ростой,  но верный 
шаг», – написал врио Гла-
вы ДНР Денис Пушилин в своем 
телеграм-канале.

Руководитель региона поручил 
региональному Минюсту ока-
зать необходимую поддержку для 
ускорения регистрации приходов в 
правовом поле РФ.

«Регистрация приходов в пра-
вовом поле Российской Федера-
ции – это еще и шаг к созданию 

необходимых условий для их рабо-
ты: приходы смогут пользоваться 
льготной системой налогообложе-
ния и тарифами ЖКХ, предусмо-
тренными законодательством 
России», – подчеркнул лидер ДНР.

Донецкая и Мариупольская епар-
хии объединяют приходы центра 
и юга ДНР, Горловская и Славян-
ская – севера.

В ДНР ВОССТАНОВЛЕНО  
33 УЧРЕЖДЕНИЯ КУЛЬТУРЫ

ВОЕНКОР МАКСИМ ФОМИН 
ПОСМЕРТНО НАГРАЖДЕН МЕДАЛЬЮ

ДВЕ ЕПАРХИИ УПЦ ПЕРЕХОДЯТ В 
СОСТАВ МОСКОВСКОГО ПАТРИАРХАТА

МАЛЬЧИКУ ИЗ МАРИУПОЛЯ 
ПОДАРИЛИ ДОБЕРМАНА

УПОР – НА МЕСТНОЕ ПРОИЗВОДСТВО

ПОДДЕРЖКА МОБИЛИЗОВАННЫХ 
НА РЕГИОНАЛЬНОМ УРОВНЕ ОЧЕНЬ ВАЖНА

Именно «Мастерпласт-2007» после 
обстрела 4 июля вооруженными фор-
мированиями Украины Червоногвар-
дейского района Макеевки сразу 
отправил 200 окон на остекление жи-
лых домов города.

По словам директора предприятия 
Геннадия Уздемира, производствен-
ные возможности предприятий Рес- 
публики должны быть задействованы 
в первую очередь и компания, которая 
сегодня выполняет заказы не толь-
ко для ДНР, но и для ЛНР, открыта к 
сотрудничеству.

В настоящее время предприятие 
не загружено на полную мощность, 
при этом готово выдавать больший 
объем продукции. В смену «Ма-
стерпласт-2007» может производить 

100‒150 окон, в месяц ‒ от 5000 до  
9000 кв. м. Качество стеклопаке-
тов соответствует всем требованиям 
ГОСТов.

Руководитель региона поручил  
и. о. заместителя Председателя Пра-
вительства ДНР – министру промыш-
ленности и торговли ДНР Владимиру 
Рущаку проанализировать мощно-
сти производства и принять актив-
ное участие в решении проблемных 
вопросов.

«То, что можно производить, и то, 
что можно закупить на территории 
Республики, ‒ это должно быть в пер-
вую очередь задействовано», ‒ под-
вел итоги посещения компании Денис 
Пушилин.

Владимир ПЕТРОВ

Оконные блоки – очень востребованный товар в Республике в услови-
ях ежедневных обстрелов. 19 июля врио Главы ДНР Денис Пушилин озна-
комился с производственными мощностями макеевского предприятия «Ма-
стерпласт-2007», специализирующегося на производстве оконных блоков и 
стеклопакетов.
Руководитель Республики в сопровождении и. о. заместителя Председателя 

Правительства ДНР – министра промышленности и торговли ДНР Владими-
ра Рущака осмотрел цех по нарезке и сборке оконного профиля, стекольный 
цех и склад готовой продукции.

На этом вопросе врио Главы ДНР Денис Пушилин особо заострил внимание 
во время совещания Межведомственной рабочей группы по вопросам соци-
альной, правовой и информационной поддержки жителей, мобилизованных 
для участия в СВО, и членов их семей.



Традиционный формат обще-
ния – открытый диалог. Люди 
напрямую задают свои вопросы 
участникам Предварительного 
голосования «Единой России», 
представителям власти и по-
лучают ответы о том, что уже 
сделано или когда необходи-
мое будет сделано. Так люди уз-
нают о восстановлении дорог, 
процедурах оформления доку-
мента, сроках строительства и 
капитального ремонта город-
ских объектов, социальных вы-
платах и пособиях и многом 
другом. Встречи проходят еже-
дневно, а порой и по несколько 
встреч в день – в разных точках 
Республики.

Одно из таких мероприя-
тий – встреча депутата Народ-
ного Совета ДНР, участника 
Предварительного голосова-
ния «Единой России» Юрия 
Покинтелицы с жителями мно-
гоквартирного жилого дома 
пгт Донское Волновахско-
го района. Встреча получилась 

совместной – в ней также уча-
ствовали глава администрации 
Волновахского района Констан-
тин Зинченко, также участник 
Предварительного голосования, 
и сотрудники его ведомства.

Местные жители рассказали 
о проблемах, которые возник-
ли в период восстановления их 
многоквартирного дома. Жи-
вое общение с людьми дает воз-
можность найти пути решения 
проблемных вопросов по вос-
становительным работам. Кон-
кретные просьбы жителей дома 
и возможности их исполнения – 
это первостепенная задача.

Начало нового учебного года 
и оформление полиса обяза-
тельного медицинского стра-
хования – это темы, которые 
интересовали работников отде-
ла образования администрации 
Пролетарского района Донецка. 

Свои вопросы они задали 
участникам Предварительно-
го голосования «Единой Рос-
сии» – заместителю секретаря 
Донецкого реготделения партии 

Алексею Муратову и главному 
врачу центральной городской 
клинической больницы № 9 До-
нецка Илоне Немсадзе.

Для работников Донецкого ме-
таллургического завода встреча 
с участниками Предваритель-
ного голосования «Единой Рос-
сии» была долгожданной. Люди 
смогли задать наболевшие во-
просы и были услышаны. Одна 
из проблем – отсутствие водо-
снабжения на некоторых ули-
цах. Из-за рабочего графика 
многие работники ДМЗ не мо-
гут набрать техническую воду, 
которую на их улицу подвозят 
по графику.

После встречи руководитель 
местной общественной прием-
ной в Ленинском районе Донец-
ка собрала у людей заявления с 
их проблематикой. Далее они бу-
дут отрабатываться, в том числе 
и по изменению графика подво-
за технической воды.

Убедившись в том, что во-
просы людей помогут решить 
партийцы, многие металлурги 
написали заявление на вступле-
ние в ряды «Единой России». 
Теперь с нетерпением ждут свои 
партбилеты.

Кирилл ПАРШИН

3
Народная программа «Единой России»

ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА Четверг, 20 июля 2023

ЕДИНОРОССЫ ПОМОГАЮТ НА СУХОПУТНОМ КОРИДОРЕ

 Волонтеры «Единой России» и 
«Молодой Гвардии» дежурят на 
КПП «Весело-Вознесенка». Сухо-
путный коридор из Крыма откры-
ли для круглосуточного проезда 
после теракта на Крымском мосту, 
в результате которого два челове-
ка погибли и один пролет авто-

мобильной ветки моста получил 
повреждения.

По поручению врио Главы ДНР, 
руководителя Донецкого регио-
нального отделения «Единой Рос-
сии» Дениса Пушилина на участке 
сухопутного коридора в Крым, 
пролегающего по территории Рес- 

публики, с самого начала работают 
волонтеры-единороссы.

На призыв лидера о помощи ак-
тивисты партии и «Молодой гвар-
дии ЕР» откликнулись мгновенно. 
Участники Предварительного го-
лосования организовали поставку 
питьевой воды, продуктов для по-
левой кухни, сухпайков, средств 
личной гигиены. Волонтеры, оста-
вив свои семьи и нарушив все лич-
ные планы, быстро выехали на 
место события.

В первые сутки ребята работа-
ли без перерыва до четырех утра. 
Тогда на административной гра-
нице ДНР собралось порядка  
13 500 автомобилей.

«Достаточно быстро соответ-
ствующими службами, а также 
при поддержке волонтеров «Еди-
ной России» удалось эту очередь 
перенаправить по потокам, и к 
утру ситуация была полностью 

выровнена. Был упрощенный ре-
жим пересечения администра-
тивной границы, при этом были 
приняты дополнительные меры 
безопасности. Волонтеры оказы-
вали помощь, когда очередь была 
в активной фазе, они предостав-
ляли воду, продукты питания, 
оказывали медицинскую консуль-
тацию. В течение вчерашнего дня 
ситуация полностью была выров-
нена», – прокомменти-
ровал ситуацию врио 
Главы ДНР, руководи-
тель Донецкого реги-
онального отделения 
«Единой России» Де-
нис Пушилин.

Единороссы разда-
вали и раздают людям 
воду и сухпайки, по-
могают зарядить те-
лефоны. Работают в 
Новоазовском райо-

не в тандеме с силами МЧС Рос-
сии по ДНР – помогают водителям 
сориентироваться и найти место 
для отдыха в полевом лагере, вос-
становить силы в автокухне, об-
ратиться к дежурящим на КПП 
медикам. В настоящее время, по 
словам волонтеров, ситуация на 
КПП «Весело-Вознесенка» оста-
ется стабильной, заторов нет.

Анна ЯСТРИМСКАЯ

250 ВСТРЕЧ ЗА ТРИ НЕДЕЛИ

Если ваш трудовой коллектив готов встретиться 
с представителями Донецкого регионального отде-
ления «Единой России», вы ходите обсудить самые 
наболевшие, острые, важные вопросы, а также 
внести предложения в Народную программу «Еди-
ной России», – обращайтесь в местное отделение 
партии либо на горячую линию 45-0-45.

Такую колоссальную работу провели единороссы за неполный месяц. При 
содействии исполнительной и законодательной власти участники Предвари-
тельного голосования «Единой России» общаются с жителями всех городов 
и районов регион. Встречи проходят комплексно: в муниципальных админи-
страциях, на предприятиях, в больницах и школах, на объектах восстановле-
ния и т. д.



«Единая Россия» в рамках свое-
го партпроекта «Российское село» 
провела в Харцызске круглый стол, 
посвященный вопросам развития аг-
ропромышленного комплекса ДНР. 

Прошло мероприятие под руковод-
ством и. о. зампредседателя Прави-
тельства Республики – министра 
агропромышленной политики и 
продовольствия Артема Крамарен-
ко. Модератором встречи выступил 
председатель Комитета НС ДНР по 
сельскому хозяйству и земельным 
ресурсам Валерий Скороходов.

Будущее сельского хозяйства Рес- 
публики – как за крупными предпри-
ятиями, так и за фермерами. Круп-
ных игроков сельхозрынка региона 
на круглом столе представлял ди-
ректор компании «РОЗ-АГРО», село 
Розовка Шахтерского района, Вадим 
Скаблюк. Малый бизнес – фермер 
из села Новокатериновка Старо- 
б ешев ског о  р а йона  Н и кола й 
Чеботаев.

Фермеры обескровленного затяжной 
войной региона с надеждой смотрят в 
будущее. А чтобы оно было успеш-
ным, необходимо обновить законо-
дательство, выработать стратегию 
высокоэффективного развития реги-
ональных агропредприятий. Для об-
суждения самых насущных вопросов 
интеграции на связь с коллегами из 
ДНР в видеоформате вышли депутат 
Государственной Думы, зампредседа-
теля Комитета по аграрным вопросам 
Юлия Оглоблина и директор депар-
тамента по реализации специального 
инфраструктурного проекта Минсель-
хоза России Вячеслав Леонов.

«В программе партийного проек-
та «Российское село» четко обозна-
чена необходимость обеспечивать 
поддержку агропромышленному 
комплексу, снятия с них избыточной 
административной нагрузки, развитие 
направления грантовой и информаци-
онно-консультационной помощи», – 
отметил Артем Крамаренко.

Для дальнейшего успешного развития 
Республики необходимо расширить су-
ществующие меры господдержки агро-
комплекса, в первую очередь таких 
подотраслей, как садоводство, мелио-
рация земель, молочное скотоводство (в 
том числе  оздоровление поголовья ко-
ров от инфекционного заболевания лей-
коз). Кроме того,  требует дальнейшей 
интенсификации работа по предостав-
лению услуг лизинга сельскохозяй-
ственной техники и оборудования.

Стратегически важно участие ДНР в 
действующих государственных програм-
мах Российской Федерации. Это:
• Госпрограмма «Комплексное развитие 

сельских территорий». 
• Госпрограмма эффективного во- 

влечения в оборот земель сельскохо-
зяйственного назначения и развития 
мелиоративного комплекса.

• Государственная программа развития 
сельского хозяйства.
При включении ДНР в Федераль-

ную научно-техническую программу 

мы сможем: создать в регионе племен-
ное предприятие; основать и запустить 
лабораторию по производству бакторо-
денцида; построить на территории реги-
она целую сеть элеваторов и несколько 
овощехранилищ.

Перспективная тема – реализация ин-
вестиционных проектов в отрасли. С их 
помощью сельхозпредприятия могут 
получить от государства  компенсацию 
затрат на полевые работы, средства на 
развитие молочных животноводческих 
комплексов, производство яйца, мяса 
птицы и свинины, развитие хлебопекар-
ных предприятий.

Донецк как администра-
тивный центр региона 
имеет высокую инвести-
ционную привлекатель-
ность, однако сегодня 
главной площадкой для 
сельхозинвесторов явля-
ется Мариуполь – благода-
ря удаленности от линии 
боевого соприкосновения.

Для насыщения ДНР 
товарами местного про-
изводства, повышения 
степени локализации пе-
реработки сельхозпро-

дукции, диверсификации логистической 
инфраструктуры АПК запланировано 
строительство:

− двух хлебозаводов мощностью  
25 т и 30 т – в Мариуполе;

− двух оптово-распределительных цен-
тров – в Мариуполе и Донецке;

− агротехнопарка площадью порядка 
35 га в Мариуполе;

− элеватора мощностью единовремен-
ного хранения 150 тыс. га зерна;

− предприятия по рафинированию под-
солнечного масла;

− молочно-товарной фермы в Шахтер-
ском районе (село Никишино).
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ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ АГРОПРОМА ДНР
В настоящее время внимание Правительства ДНР со-

средоточено на усилении развития агропромышленного 
комплекса (АПК) ДНР. Ведь экономически устойчивое 
сельское хозяйство способствует развитию государства, 
формирует его независимость от внешнего воздействия, 
что особенно актуально сейчас, в период проведения СВО.
В рамках программы социально-экономического раз-

вития ДНР в текущем году в АПК  региона будет инве-
стировано 2 853,435 млн руб. (с учетом Росагролизинга –  
3 688,560 млн руб.). На 2024 год запланировано вло-
жить 1 460,858 млн руб. (с учетом Росагролизинга –  
2 406,858 млн руб.).

Артем Крамаренко
и. о. заместителя Председателя 
Правительства ДНР – министр 
агропромышленной политики 

и продовольствия ДНР

ЕСТЬ ПРОБЛЕМЫ – НУЖНЫ РЕШЕНИЯЕСТЬ ПРОБЛЕМЫ – НУЖНЫ РЕШЕНИЯ

КАК ВЕРНУТЬ ЛЮДЕЙ В СЕЛО?КАК ВЕРНУТЬ ЛЮДЕЙ В СЕЛО?КРЕСТЬЯНЕ НИКОГДА НЕ ПОДВЕДУТ!КРЕСТЬЯНЕ НИКОГДА НЕ ПОДВЕДУТ!БОЛЬШАЯ НАДЕЖДА НА БОЛЬШАЯ НАДЕЖДА НА 
ПАРТПРОЕКТ «РОССИЙСКОЕ СЕЛО»ПАРТПРОЕКТ «РОССИЙСКОЕ СЕЛО» В течение многих лет проис-

ходило укрупнение сель-
с к о х о з я й с т в е н н ы х 
предприятий. Мелкие 
производители не мог-
ли конкурировать с 
ними из-за стреми-
тельного роста цен 
на электроэнергию, 
сельхозтехнику, обо- 
рудование, топливо, 
транспорт.

Рядовой фермер по-
лучил низкие цены на 
производимое им зерно 
и другие сельхозпродукты.  
В то же время по ве-
дению отчетности 
его приравняли к 
крупным агрохол-
дингам – бумаг при-
шлось заполнять 
не меньше. В ито-
ге многие фермерские хозяйства оказались за чертой бедности и 
закрылись.

Села плохо обеспечены социальными благами: в них мало объек-
тов образования, здравоохранения, плохо развита дорожная сеть, 
отсутствует качественная питьевая вода, плохой Интернет. Сель-
ский труд неконкурентоспособный, низкооплачиваемый и поэто-
му непривлекательный.

Поэтому молодежь, достигая совершеннолетнего возраста, поки-
дает села. Остаются здесь практически одни пенсионеры.

Тормозят развитие сельских территорий: ведомственная разобщен-
ность всех уровней, узкоотраслевой аграрный подход к развитию 
экономики, отсутствие комплексного подхода к развитию инфра-
структуры территорий, низкая транспортная связанность с центром.

Сегодня важно и нужно создать условия, чтобы молодежь хотела 
вернуться в родное село и заняться фермерством. Для этого необ-
ходимо ввести для сельской местности:

– льготы на электроэнергию;
– льготы на отопление;
– выделить кредиты для сельского населения под 0%;
– упростить все виды разрешительных документов (на строение 

зданий, ферм, сооружений, подключение электроэнергии, водо-
снабжения и пр.).

Если село станет более привлекательным для молодых семей, тогда 
мы сможем говорить о развитии животноводства и растениеводства.

У нашего предприя-
тия широкий спектр 
аграрных направ-
лений – от рас-
тениеводства до 
животноводства 
и птицеводства. 
Мы уже рабо-
таем на россий-
ском рынке. В 
этом году увели-
чили производство 
мясной продукции и 
инкубационного яйца. 
Планируем рас-
ширять площа-
ди, а это значит, 
обеспечим лю-
дям новые рабо-
чие места.

Круглый стол, который прошел в Харцызске, – это 
луч света для нас, сельхозпредприятий. У Донецкой 
Народной Республики есть большие перспективы и 
потенциал для развития сельского хозяйства. Сегод-
ня нужно сосредоточиться на совершенствовании ин-
фраструктуры, создании комфортных условий работы 
и жизни в сельской местности.

Проблем в отрасли немало, но они все, благодаря ру-
ководству нашей Республики и Российской Федерации, 
решаются. Причем очень оперативно.

В настоящее время мы переходим на новые програм-
мы. Это прежде всего программа «Меркурий» Рос-
сельхознадзора и информационная система «Зерно» 
Росаккредитации. Нам пока не хватает опыта и умения 
работать в этих программах, но мы активно учимся.

Насущная для нас проблема сегодня – это кадровый 
голод. Дефицит кадров первостепенен. Для обучения 
специалистов нужно время. Для того, чтобы они при-
обрели квалификацию – еще больше времени. А это не 
так просто. Но думаю, что благодаря переходному пе-
риоду – до 2026 года – мы все это осилим.

При вхождении ДНР в состав 
Российской Федерации 
Государственная Дума 
приняла специальный 
закон – № 5-ФКЗ, ко-
торый устанавли-
вает переходной 
период для всех от-
раслей Республики. 
Но так случилось, 
что отрасль сель-
ского хозяйства была 
упущена и переходного 
периода для сельхозпред-
приятий не было. Все законо-
дательство ДНР, которое было 
нацелено на разви-
тие отрасли, пере-
стало работать, и мы 
одномоментно ста-
ли пользоваться за-
конами РФ. Конечно, 
сразу таким образом работать невозможно: и стандарты другие, и 
предприятия не готовы.

Мы это упущение так не оставили. Госдума России вынесла на рас-
смотрение поправки в этот конституционный закон, чтобы исправить 
проблему и переходной период для сельского хозяйства был. Мы на-
деемся, что в весенней сессии Госдумы, в 2024 году, этот закон бу-
дет принят, чтобы наши аграрии тоже получили переходной период.

Большая надежда у нас на инвесторов. Нужно уделить особое вни-
мание животноводству. Это очень «тяжелая» отрасль, которую невоз-
можно исправить за 1–2 года. Потому что даже от момента покупки 
теленка до появления молока требуется прождать 5 лет. И нужно 
предусмотреть меры помощи: обновить поголовье, оборудование и 
тому подобное. Ждем весомой помощи в этом направлении. Необхо-
димо, чтобы наш сельхозпроизводитель мог комфортно перейти на 
новые стандарты.

Проведение круглого стола – значимое событие для ДНР. Важно, 
чтобы в этот переходный период наши сельхозпроизводители нор-
мально интегрировались в систему России. Большая надежда на парт-
проект «Российское село». Очень важно повысить качество жизни в 
сельской местности – это поможет решить проблему с кадрами. Что-
бы люди не уезжали, а, наоборот, возвращались. Там действительно 
нужно многое поменять: от коммуникаций до мест отдыха и обще-
ственного транспорта.

Николай Чеботаев 
фермер, 

село Новокатериновка, 
Старобешевский район, 

участник Предварительного 
голосования

Вадим Скаблюк 
директор компании  

«Роз-Агро», село Розовка, 
Шахтерский район,   

участник Предварительного 
голосования 

Валерий Скороходов 
председатель Комитета 
Народного Совета ДНР 

по сельскому хозяйству и 
земельным ресурсам, участник 
Предварительного голосования
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ЛЮДИ «СЕРЕБРЯНОГО» ВОЗРАСТА ВДОХНОВЛЯЮТ МОЛОДЫХ

Ольга Арутинова
директор Донецкого 
республиканского 

академического театра кукол, 
председатель общественного 
совета партийного проекта 

«Старшее поколение», участник 
Предварительного голосования 

«Единой России» 

Партийный проект «Старшее поколение» успешно раз-
вивается в Донецкой Народной Республике уже не пер-
вый год.  Для многих одиноких пожилых людей он явля-
ется стимулом для жизни в прямом смысле этого слова. 
Вдохновляет участников на творчество, побуждает и 
мотивирует проявлять социальную активность. Дарит 
нашим дорогим представителям «серебряного» возраста 
осознание своей важности для государства. Это в свою 
очередь придает им желание занимать активную жизнен-
ную и гражданскую позицию.
Для того чтобы продемонстрировать промежуточ-

ный результат занятий, то, каких успехов добились 
участники проекта за время его существования, мы 
подготовили полноценный концерт «Мой дебют». Со-
стоял он из 22 творческих номеров и состоялся 29 
июня. Такое название для концерта выбрано неслу-
чайно, ведь большинство участников вышли на сцену 
впервые. Это действительно для них дебют.

В НОГУ СО ВРЕМЕНЕМВ НОГУ СО ВРЕМЕНЕМ
Проект не стоит на месте, он разви-

вается и меняется, привлекает в свои 
ряды новых сторонников, открыва-
ет новые направления. Многие участ-
ники приезжают на занятия в Донецк 
с прифронтовых территорий, а также 
из соседних городов – Тореза, Шахтер-
ска, Ясиноватой, Иловайска и т. д. Но 
мы уверены, что со временем «Стар-
шее поколение» появится и там.

Сейчас участники развиваются в не-
скольких направлениях: вокал, хо-
реография, актерское мастерство, 
кукольное искусство, йога. Учитывая 
напряженную обстановку, из сообра-
жений безопасности встречи и заня-
тия проходят в малых группах.

Не так давно мы начали сотруд-
ничать с Российским обществом 
«Знание». В рамках цикла «Знание. 
Лекторий» участники партпроек-
та «Старшее поколение» прослуша-
ли лекции на темы оказания первой 
доврачебной помощи в экстренных 
ситуациях, оформления социальных 
пособий, переоформления пенсии, по-
лучения паспорта РФ и др. 

В июле для наших участников вы-
ступали два лектора филиала Рос-
сийского общества «Знание» в ДНР. 
Анатолий Юшко говорил о патриоти-
ческом воспитании на личном примере 
любви к Родине, а Дарья Тиевская рас-
сказала об информационной безопас-
ности и основах медиаграмотности. 

Тема сети Интернет будет задета в 
лекциях еще не раз, потому что она 
актуальна для участников, которые 
в свою очередь задают много вопро-
сов. Исходя из запросов аудитории, 
Дарья подготовит следующие несколь-
ко лекций.

Мы планируем и далее продолжать 
такие полезные встречи, а также про-
водить лекции, направленные на об-
щее развитие.

АКТИВНОЕ ДОЛГОЛЕТИЕАКТИВНОЕ ДОЛГОЛЕТИЕ
«Серебряный» возраст – возраст 

возможностей и самая подходящая 
пора для того, чтобы постичь азы 
компьютерной грамотности. По- 
этому в рамках реализации проекта 
Высшей партийной школы «Единой 
России» проводится «Школа стар-
шего поколения». Согласно графику 
Школы проводятся лекции в очном 
формате, в основном потому, что 
многие участники не освоили ком-
пьютер и не могут присоединиться 
к встрече офлайн.

Так как направления, которые 
функционировали на базе Республи-
канской библиотеки им. Крупской, 
сейчас приостановили свою работу, 
а вопросы касательно их деятельно-
сти периодически продолжают по-
ступать – мы в телефонном режиме 
помогаем участникам с компьютер-
ной грамотностью и др.

Актер, режиссер Донецкого театра 
кукол Вадим Гадитулин проводил 
для «Старшего поколения» тренин-
ги по дыхательной гимнастике, 
используя метод Стрельниковой и 
подход, который применяют в своей 
работе профессиональные актеры. 
А сейчас он сам закончил обучение 
и получил диплом по квалификации 
«Инструктор-методист по лечебной 
физической культуре». Так что те-
перь тренинги для участников ста-
нут еще на уровень выше.

Нашим давним другом и соратни-
ком является координатор проекта 

«Московское долголетие» Татья-
на Болдырева. Она проводила для 
участников цикл онлайн-встреч по 
вопросам психологической помо-
щи и поддержки людей старшего 
поколения.

Также наш проект поддержали ар-
тисты Москонцерта. Они устрои-
ли для участников развлекательную 
праздничную программу ко Дню 
Республики.

Мы подключаемся и к федераль-
ным акциям. «Вальс Победы» тан-
цевали по всей России и в числе 
участников – проект «Старшее по-
коление» в Донецкой Народной 
Республике.

Занятия по хореографии  для 
участников партпроекта «Старшее 
поколение» ведет Елена Жагло. Раз-
минка, повторение ранее выученных 
связок, разучивание новых элемен-
тов – все это легко и с улыбкой дела-
ют все присутствующие на уроках. 

Реализация партпроекта «Старшее 
поколение» влияет и на творческую 
деятельность Донецкого театра 
кукол. У многих участников есть 
внуки, они чувствуют потребности 
детей, темы, которые их интересуют, 
и делятся этой информацией с нами. 
А мы в свою очередь строим репер-
туарный план, учитывая это.

Время показывает, что мы с за-Время показывает, что мы с за-
дачей справились: познакомили дачей справились: познакомили 
участников, сплотили их, они ста-участников, сплотили их, они ста-
ли настоящими друзьями. Помимо ли настоящими друзьями. Помимо 
занятий, вне партпроекта они уже занятий, вне партпроекта они уже 
самостоятельно организовывают самостоятельно организовывают 
свой совместный досуг: ездят вме-свой совместный досуг: ездят вме-
сте на отдых, гуляют. Это значит, сте на отдых, гуляют. Это значит, 
у «Старшего поколения» есть все, у «Старшего поколения» есть все, 
чтобы развиваться.чтобы развиваться.



В первой декаде июля в Донец-
ке состоялось открытие Инклю-
зивного центра творчества для 
людей с инвалидностью. Теперь 
в Республике появилось место, 
в котором люди с ограниченны-
ми возможностями смогут найти 
друзей за общим делом и развить 
свои творческие способности. 
Инициатором открытия тако-
го центра стало Министерство 
культуры ДНР.

Площадку для ИЦ предоставил 
Центр славянской культуры. Это 
здание отлично подходит для со-
брания маломобильных граждан, 
так как имеет в себе все для до-
ступности: в нем есть и панду-
сы, и санитарная комната для 
инвалидов.

В День семьи, любви и вер-
ности, 8 июля, было проведено 
первое очное мероприятие. Оно 
выдалось очень уютным! Это 
была литературная 
встреча с семейны-
ми парами, в которых 
есть люди с инва-
лидностью. За чаш-
кой чая участники 
Инклюзивного цен-
тра творчества узнали 
об истории праздни-
ка и его значимости, 
разобрали «Повесть о 
Петре и Февронии Му-
ромских» и ее мифы. 
После была проведе-
на викторина, посвя-
щенная теме семьи, 

за правильный ответ в которой 
участники получали приз – книгу 
от Библиотеки славянской куль-
туры. Также были вручены подар-
ки и грамоты от Всероссийского 
общества инвалидов.

Еженедельные занятия при-
н я т о  р е ш е н и е  п р о в од и т ь 
дистанционно в целях безо-
пасности. В телеграм-канале 
Инклюзивного центра публику-
ются мастер-классы по декора-
тивно-прикладному искусству 
и даже созданию анимации в 
телефоне.

Центр только начал свою ра-
боту, но его участники уже 
готовятся к участию в III Меж-
дународных творческих инклю-
зивных играх, которые пройдут 
в Липецке осенью.

«Сегодня важно задумать-
ся о будущем развитии 
нашего культурного со-
общества людей с ин-
в а л и д но с т ью.  По 
инициативе Мини-
стерства культуры 
ДНР и руковод-
ства Центра сла-
вянской культуры 
для нас откры-
ли Инклюзивный 
ц е н т р  т в о р ч е -
ства для людей с 
инвалидностью.

Благодарю наших 
партнеров за такую воз-
можность! Инклюзивный 
центр будет спо-
собствовать разви-
тию творческого 
сообщества .  Он 
объединяет творче-
ских людей – с ин-
валидностью и без 
инвалидности!» – 
поделился депутат 
Народного Совета 
ДНР, председатель 
общественного совета партпро-
екта «Единая страна – доступная 
среда» и регионального отделе-
ния Всероссийского общества ин-
валидов Ярослав Лисобей.

Если вы желаете присоединить-
ся к коллективу Инклюзивного 
центра, то вас будут рады видеть 

в учреждении по адресу: г. До-
нецк, улица Куйбышева, 67, как 
только позволит оперативная об-
становка нашего города. А пока 
обязательно подписывайтесь на 
официальный телеграм-канал 
Инклюзивного центра!» 
https://t.me/incluzcentredpr
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«Женское движение Единой России»

Партийный проект «Единая страна – доступная среда»

СЕНАТОРСКАЯ ПОМОЩЬ 
ЖЕНЩИНАМ ДОНБАССА

МНОГОДЕТНОЕ СЧАСТЬЕ ТЫ МОЯ НАДЕЖДА,
ТЫ МОЯ ОТРАДА

Ярослав Лисобей
депутат НС ДНР, 

руководитель Донецкого 
регионального отделения 

Всероссийской организации 
инвалидов, участник 

Предварительного 
голосования

ЛЮДЕЙ С ИНВАЛИДНОСТЬЮ И БЕЗ ОБЪЕДИНЯЕТ ТВОРЧЕСТВО!

Сенатор РФ, представи-
тель от исполнительного 
органа государственной 
власти ДНР Наталья Ни-
конорова приняла участие 
в очередном заседании 
клуба «Коллективный 
офис « Жен щ и на д л я 
женщины». 

Клуб создан на базе 
партпроекта как пло -
ща д ка д л я  общен и я , 
взаимовыручки и профес-
сионального совершен-
ствования наших самых 

активных женщин.
Женский клуб работает при центре занятости в Донецке и 

помогает женщинам самореализоваться, найти себя, развить 
свои компетенции. Наталья Никонорова, являясь координато-
ром этого партпроекта в ДНР, провела мероприятие в режиме 
«вопрос-ответ». 

«Много интересных вопросов прозвучало от наших женщин: 
о мужьях-военнослужащих, трудоустройстве, получении и ис-
пользовании маткапитала, начислении пенсий. Вопросы зада-
вали конкретные, требующие либо разъяснения, либо решения 
определенной проблематики. И это логично, ведь женский клуб 
создан как место для самореализации, помощи в поиске при-
звания. Для закрытия проблемных вопросов задействуем мно-
гие ведомства. Это нормальный рабочий процесс», – рассказала 
Никонорова.

Семьи Лукьяновых из Донецка и Юферевых из Докучаев-
ска очень похожи между собой. Отцы этих семейств защи-
щают Родину на фронтах специальной военной операции. 
Каждая из семей – многодетная.

Поддержать их, поблагодарить за пример абсолютного сча-
стья приехала председатель партийного проекта «Женское 
движение Единой России» Екатерина Мартьянова. Семьи 
счастливые и крепкие. Именно многодетные семьи, как го-
ворит наш Президент Владимир Путин, – основа будуще-
го России.

Игрушки, ходунки для малышей, наборы для творче-
ства, памперсы и детские гигиенические наборы пе-
редала многодетной семье Хорошиловых из Зугрэса 
активистка «Женского движения Единой России», управ-
ляющая делами администрации Харцызска Виктория 
Рогожина. 

«Сегодня очень важно поддерживать многодетных ро-
дителей. «Единая Россия» уделяет большое внимание 
развитию института семьи, материнства и детства», –
подчеркнула Виктория Рогожина.

Беременность – не-
простой период в жиз-
ни любой женщины. 
Он связан с различны-
ми переживаниями, ко-
торые в наших условиях 
усугубляет еще и вой-
на. Поэтому поддержка 
для будущих мам очень 
важна. И особенно цен-
но, когда слова подкреплены делами.

Председатель проекта «Женское движение «Единой Рос-
сии» в ДНР Екатерина Мартьянова организовала спонсорскую 
помощь родильному отделению Донецкого клиническо-
го территориального медобъединения. Благотворители из 
Санкт-Петербурга передали для рожениц аппарат ИВЛ и при-
кроватный монитор пациента. 

От Донецкого регионального отделения Союза женщин Рос-
сии больничное отделение получило в дар несколько утюгов, 
а сами будущие мамы – много необходимых и важных, но за-
частую дорогостоящих мелочей. Это медицинский трикотаж, 
памперсы, гигиенические наборы, бутылки и соски для ново-
рожденных и др.

Лежащие на сохранении женщины стали участницами по-
знавательных экспресс-занятий, на которых волонтеры Донец-
кого православного семейного центра «Отрада» рассказали о 
родах и грудном вскармливании. Женщины получили сове-
ты психолога, а протоиерей храма Агапита Печерского про-
вел молебен родоразрешения и благословил женщин на роды.



Под моим патронатом находится 
Енакиево. Регулярно, практически ка-
ждую среду, провожу приемы граждан 
на базе ОП Председателя Всероссий-
ской политической партии «Единая 
Россия» Дмитрия Медведева. Актив-
но участвую в сходах граждан и выезд-
ных приемах на предприятиях города.

Одной из главных обязанностей де-
путата является представление инте-
ресов закрепленного за ним города и 
решение проблем, с которыми сталки-
ваются его жители. Поэтому депутат-
ская помощь нужна людям на самых 
разных уровнях.

Во время общения с людьми в об-
щественных приемных ЕР консульти-
рую, даю советы, предлагаю решения 
или направляю людей к специалистам, 
которые могут помочь. И в тоже время 
это помогает мне понять, какие про-
блемы наиболее актуальны и требуют 
немедленного вмешательства.

Люди приходят в общественные при-
емные «Единой России» с просьбами 
самого разного характера. Это и во-
просы, связанные со сферой ЖКХ, 
здравоохранением, юридического ха-
рактера, оказанием гуманитарной по-
мощи. Стараюсь уделить внимание 
каждому – оказать правовую поддерж-
ку, проконсультировать, как поступить 
в том или ином случае.

Много вопросов удается решить со-

вместно с органами исполнительной 
власти. На прием зачастую люди 
приходят, уже почти отча-
явшись найти выход. Их 
надо выслушать, с ними 
надо побеседовать, во 
многих случаях это 
прежде всего психо-
логическая помощь.

В беседе с гражда-
нами мне комфортнее 
досконально изучить 
вопрос, обсудить кон-
кретные варианты ре-
шения. Приемы граждан 
у нас всегда проходят та-
ким образом: нет зада-
чи «для галочки» принять 
как можно боль-
ш е  л ю д е й ,  м н е 
действительно хо-
чется детально ра-
зобраться в каждой 
проблеме.

У «Единой Рос-
сии» самая мощ-
ная сеть общественных приемных. 
Они функционируют практически 
во всех городах Республики. Высо-
кую результативность работы видят 
все, кто следит за процессом – у нас 
огромное количество решенных во-
просов. Ни одно из обращений не 
должно быть оставлено без ответа. 

Даже когда обращение не может быть 
решено положительно, гражданину 
дается исчерпывающая юридическая 
и правовая консультация. Понимаете, 
это важнейшая форма партийной ра-
боты. Если зайти к нам в любую об-
щественную приемную в любой из 
дней приема, то можно увидеть, на-
сколько это нужно людям.
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Общественные приемные «Единой России»

График приема
в общественных приемных  

«ЕДИНОЙ РОССИИ»
с 21.07 по 28.07.2023

 Амвросиевский р-н
25.07 Глава администрации И. В. Лызов 

10:0026.07 И. о. министра финансов ДНР Я. С. Чаусова 
27.07 Депутат НС ДНР А. П. Дяговец 

Володарский р-н, 
пгт Володарское

25.07 Депутат НС ДНР Я. Г. Аника 

10:0026.07 Глава администрации С. В. Юзвинкевич 

27.07
И. о. министра агропромышленной политики и 
продовольствия ДНР А. А. Крамаренко 

Волновахский р-н, 
г. Волноваха

25.07
И. о. министра труда и социальной политики 
ДНР Д. И. Стрельченко 10:00

26.07 Глава администрации К. А. Зинченко 
Волновахский р-н, 
с. Хлебодаровка

21.07 Глава администрации Л. И. Матузенко 10:00

Горловка, Центрально- 
Городской р-н

26.07 Глава администрации А. А. Ставицкая 13:00

28.07
Глава администрации г. Горловки 
И. С. Приходько 

10:00

Горловка, 
Калининский р-н 

21.07 Глава администрации Е. В. Матенчук 09:00

Горловка, 
Никитовский р-н

21.07 Глава администрации И. М. Джеломанова 08:30

Дебальцево
25.07 Глава администрации С. В. Желновач 

10:0027.07
И. о. министра угля и энергетики ДНР 
А. Г. Чертков 

Дебальцево, 
г. Светлодарск

27.07 Глава администрации М. С. Козловский 13:00

Докучаевск 25.07 Депутат НС ДНР Д. А. Огилец 10:00
Глава администрации А. Ю. Качанов 13:00

Донецк,
Ворошиловский р-н

25.07 Глава администрации Т. А. Копылова 
10:0027.07

Управляющая Отделением Социального фонда 
России по ДНР Г. А. Сагайдакова 

Донецк, 
Буденновский р-н

24.07 Глава администрации М. Н. Меренков 10:00
29.07 Депутат НС ДНР И. А. Костенко 09:00

Донецк, 
Калининский р-н

27.07 Глава администрации В. А. Ткачук 13:00

Донецк, Киевский р-н
24.07 Депутат НС ДНР А. П. Куренков 10:00

Глава администрации В. В. Левченко 14-00
25.07 Депутат НС ДНР Л. В. Присенко 10:00
31.07 Глава администрации В. В. Левченко 14-00

Донецк, Моспино 24.07 Глава администрации О. В. Стрельченко 10:0026.07 Депутат НС ДНР И. В. Пашков 

Донецк, Кировский р-н 21.07 Глава администрации Ю. А. Будрин 10:0028.07

Донецк, Петровский р-н
21.07

Глава администрации Н. И. Бегуненко 10:0028.07
Донецк, 
Куйбышевский р-н

25.07 Глава администрации И. И. Адамец 10:00

Донецк, 
Пролетарский р-н

24.07 Глава администрации Е. А. Рязанцева 09:00
26.07 Депутат НС ДНР О. В. Онопко 10:00
31.07 Глава администрации Е. А. Рязанцева 09:00

Иловайск
26.07 Глава администрации Р. Г. Дудников 

10:0027.07
И. о. министра экономического развития ДНР 
В. И. Зверков 

Енакиево 
24.07 Депутат НС ДНР Н. И. Стрельчук 09:30
26.07 Депутат НС ДНР П. В. Шимановский 09:00
27.07 Глава администрации Р. А. Храменков 10:00

Ждановка 21.07 Глава администрации С. Н. Литвинов 10:00
28.07

Углегорск 27.07 Глава администрации С. В. Захаров 10:00
Кировское 25.07 Глава администрации С. В. Ермаков 10:00

Макеевка, Центрально- 
Городской р-н

21.07 Глава администрации В. Г. Меша 

10:00
25.07 И. о. министра транспорта ДНР В. Г. Тужилин 

27.07
Глава администрации г. Макеевки 
В. Ю. Ключаров 

28.07 Глава администрации В. Г. Меша 
Макеевка, Горняцкий р-н 26.07 Глава администрации О. Н. Москвита 10:00
Макеевка, Кировский р-н 25.07 Глава администрации В. В. Харлашка 10:00

Макеевка, Советский р-н 25.07 Глава администрации Е. Н. Ишина 10:0026.07 Депутат НС ДНР С. А. Куманова 
Макеевка, Червоно- 
гвардейский р-н

25.07 Депутат НС ДНР А. С. Камышов 10:00
26.07 Глава администрации В. В. Морозова 13:00

Мариуполь, 
Центральный 
(Жовтневый) р-н

25.07 Депутат НС ДНР А. А. Бондаренко 11:00
26.07 Глава администрации О. В. Кирьякулова 13:00

28.07
Глава администрации г. Мариуполя 
О. В. Моргун 

12:30

Мариуполь, Ильичевский 25.07 Глава администрации В. Г. Скударь 12:00

Мариуполь, Приморский р-н 
21.07 И. о. министра культуры ДНР М. В. Желтяков 

10:0024.07 Депутат НС ДНР В. В. Савёлов 
Депутат НС ДНР В. Д. Ищенко 

Новоазовский р-н, г. Новоазовск
21.07 Глава администрации В. А. Овчаров 10:00
24.07 Депутат НС ДНР Е. А. Ильенко 11:0031.07

Першотравневый р-н, 
пгт Мангуш

21.07 Глава администрации Б. В. Трима 11:00

26.07 Депутат НС ДНР И. В. Матрус 09:00Депутат НС ДНР А. В. Короткий 
28.07 Глава администрации Б. В. Трима 11:00

Снежное
21.07 Глава администрации А. Н. Скворцов 

10:0028.07 Глава администрации А. Н. Скворцов 
31.07 Депутат НС ДНР С. А. Чучин 

Старобешевский р-н 25.07 Глава администрации Н. П. Михайлов 10:0027.07 Депутат НС ДНР Л. Е. Пушкин 

Тельмановский р-н

21.07 Глава администрации Н. А. Великодная 11:00

26.07
И. о. министра спорта и туризма ДНР 
Ю. И. Мартынов 

10:00

28.07 Глава администрации Н. А. Великодная 11:00

Торез

21.07 Глава администрации Д. С. Лысенко 

10:0025.07
И. о. министра образования и науки ДНР 
О. П. Колударова 

28.07 Глава администрации Д. С. Лысенко 

Зугрэс 21.07 Глава администрации Р. А. Гладких 10:0028.07

Харцызск 26.07 И. о. министра юстиции ДНР А. С. Шамов 11:00
27.07 Глава администрации В. В. Жукова 

Шахтерск
21.07 Глава администрации А. В. Шатов 10:30
24.07 Депутат НС ДНР В. Н. Андриенко 10:00
28.07 Глава администрации А. В. Шатов 10:30

Ясиноватая 26.07 Глава администрации Д. С. Шевченко 10:00

Общественная 
приемная 
Донецкого 
регионального
отделения, 
Донецк, 
ул. Артема, 97

25.07 Депутат НС ДНР  А. В. Короткий 
10:00-11:00

27.07 Депутат НС ДНР  В. В. Скороходов 

График приема
в региональных/местных общественных 

приемных
 Председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

Дмитрия Медведева
с 21.07 по 28.07.2023

Проблемы бывают самые разные, но для волонтеров «Единой России» они 
все значимы. Главное, чтобы жители сами были открыты для помощи и под-
держки! Проблемы нельзя замалчивать, ведь решение некоторых вопросов 
может способствовать налаживанию жизни для всех жителей!

БУДЬТЕ ОТКРЫТЫ,  
И ВАМ ПОМОГУТ

ЕДИНОРОССЫ НЕ РАБОТАЮТ «ДЛЯ ГАЛОЧКИ»!

Петр Шимановский 
депутат НС ДНР,  член Комитета 

по бюджету, финансам и 
экономической политике, 

участник Предварительного 
голосования

ДЕЛАЕМ СТОЛИЦУ ДЕЛАЕМ СТОЛИЦУ 
ЛУЧШЕ!ЛУЧШЕ!

Жители Донецка постоянно об-
ращаются в местные приемные 
«Единой России» с проблема-
ми, решение которых помогает 
наладить жизнь в городе. Напри-
мер, коммунальным предприя-
тием «Зеленое строительство» 
Калининского района облаго-
рожен сквер им. Калинина после 
обращения в ОП неравнодушной 
жительницы Валентины.

На прошедшей неделе жители 
Куйбышевского и Ворошилов-
ского районов Донецка жало-
вались на проблемы с подачей 
воды. Общественные прием-
ные быстро проработали с жи-
лищно-коммунальной службой, 
и через два дня водоснабжение 
восстановили.
В СЛОЖНОЙ СИТУАЦИИ – 
ПОДДЕРЖИМ!

Жилье Елены Егоровны, обра-
тившейся в ОП Тореза, разру-
шено в ходе боевых действий в 
Артемовске. Для нее активисты 
местного отделения собрали и 

передали продуктовый набор.
В Моспино единороссы помог-

ли Лидии Васильевне, инвали-
ду 1-й группы, живущей вместе 
с мамой-пенсионеркой с онко-
логическим заболеванием. Для 
них силами местного отделения 
«Единой России» собран на-
бор продуктов и средств личной 
гигиены.

Руководитель приемной в Шах-
терске с помощником секретаря 
местного отделения Эдуардом 
Галушкой выделили средства 
для покупки ортопедическо-
го матраца и медикаментов жи-
тельнице Наталье. Она одинокая 
мама ребенка-инвалида, ее семья 
остро нуждалась в покупке.

В ОП Центрально-Городско-
го района Макеевки помогли 
подать документы на граждан-
ство РФ маломобильному муж-
чине, жена которого обратилась 
за помощью. А в ОП Углегорска 
с 10 по 14 июля было проверено 
20 пакетов документов и органи-
зована их подача в Миграцион-
ную службу.

ЕР ПОМОГАЕТ ЕР ПОМОГАЕТ 
ЭВАКУИРОВАННЫМ ЭВАКУИРОВАННЫМ 
ЖИТЕЛЯМЖИТЕЛЯМ

Вере Анатольевне, проживающей 
в Горловке после эвакуации, отка-
зали в клиентской службе СФР в 
получении талона для подачи до-
кументов на перерасчет пенсии. 
Но после обращения в ОП замна-
чальника службы в Калининском 
районе Юлия Азаренко оператив-
но отреагировала на обращение 
и записала заявителя на подачу 
документов.

Эвакуированным Галине и Вален-
тине помогли в ОП Амвросиевки 
получить справки эвакуированных 
лиц в Первомайске, ЛНР. Админи-
страцией города необходимые до-
кументы высланы в Амвросиевку 
«Почтой Донбасса», в скором вре-
мени женщины их получат.

В ОП Ясиноватой помогли эва-
куированному жителю Арте-
мовска. Александр Викторович 
остался без средств к существо-
ванию и документов, так как эва-
куироваться ему помогли военные 
и взять вещи с собой не удалось. 
Ему передали сезонные вещи и по-
стельные наборы.

Ясиноватая

Моспино

Донецк
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ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОРГАН ПЕЧАТИ ОД «ДР» ИНФОРМАЦИОННО-ПОЛИТИЧЕСКОЕ ИЗДАНИЕ 

Десятки регионов России помогают Донбассу. Каждый город или рай-
он ДНР восстанавливается при содействии региона-шефа. Губернаторы 
лично следят за тем, чтобы работы велись на самом высоком уровне, про-
ходили слаженно и своевременно.
Работы по восстановлению любых объектов в городах и поселках ДНР – 

это результат договоренностей врио Главы ДНР, руководителя Донецко-
го регионального отделения «Единой России» Дениса Пушилина с шефа-
ми-регионами.

Работы по восстановлению драмтеатра в Мариу-
поле идут по графику. На объекте работают стро-
ители из города-побратима Санкт-Петербурга. 

Завершен демонтаж поврежденных конструк-
ций и разрушенных элементов здания. Специали-
сты проводят обеспыливание территории и ведут 
подготовку к перезаливке фундамента. Также на 

стройплощадке уже залит фундамент под уста-
новку башенного крана – его привезут специально 
для проведения восстановительных работ.

Ранее петербуржцы благоустроили сквер за 
драмтеатром с обустройством двух фонтанов. 
Также их силами на территории будет построе-
но детское кафе.

Депутаты Курской облдумы 
посетили четыре школы под-
шефного Першотравневого 
района. Расположены учебные 
заведения в селах Демьянов-
ка, Бердянское, Стародубовка и 
Урзуф. 

Уже с уверенностью можно го-
ворить, что в День знаний ребят 
ждут уютные классы, совре-
менные столовые и просторные 
спортивные залы, а от непогоды 
у учеников крепкая кровля.

Губернатор Амурской области посетил под-
шефный Амвросиевский район.  Василий Орлов 
лично проинспектировал ход восстановления 
соцобъектов.

Ремонт Кутейниковской и Новоамвросиевской 
школ находится на завершающем этапе. Уже  
1 сентября в городе заработает МФЦ. Губерна-
тор отметил, что на всех объектах строительные 
бригады укладываются в графики и работы вы-
полняют качественно.

ЛИПЕЦК – ВОЛОДАРСКОМУЛИПЕЦК – ВОЛОДАРСКОМУ

ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ – ЕНАКИЕВОЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ – ЕНАКИЕВО

СТРОИТЕЛИ ИЗ ПЕНЗЫ ПОКАЗЫВАЮТ ВЫСОКИЙ КЛАСССТРОИТЕЛИ ИЗ ПЕНЗЫ ПОКАЗЫВАЮТ ВЫСОКИЙ КЛАСС

КУРСК – ПЕРШОТРАВНЕВОМУКУРСК – ПЕРШОТРАВНЕВОМУ

ПРИАМУРЬЕ – АМВРОСИЕВКЕПРИАМУРЬЕ – АМВРОСИЕВКЕ

СМОЛЕНСК – ПЕРШОТРАВНЕВОМУСМОЛЕНСК – ПЕРШОТРАВНЕВОМУ

КУЗБАСС – ГОРЛОВКЕКУЗБАСС – ГОРЛОВКЕ

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ – МАРИУПОЛЮСАНКТ-ПЕТЕРБУРГ – МАРИУПОЛЮ

Мемориал «Скорбящей матери» в 
селе Камышеватая Першотравнево-
го района ДНР посвящен погибшим 
в годы ВОВ. Памятное сооружение 
повреждено в ходе боевых действий 
весной прошлого года. 

Решение восстановить мемо-
риал к 80-летию освобождения 
Першотравневого района от не-
мецко-фашистских захватчиков 
(сентябрь 2023года) приняли зам-
председателя Государственной 
Думы РФ Сергей Неверов  и депу-
таты Госдумы РФ Зураб Макиев и 
Артем Туров в ходе своей рабочей 
командировки.

Восстановит мемориал шеф-ре-
гион пгт Мангуш Смоленская 
область.

В прифронтовой Горловке стартовал долгождан-
ный капремонт дорожного полотна. Он охватит  
35 улиц города. Всю необходимую для восстанов-
ления технику доставил регион-шеф Кузбасс. А 
это новые дорожные фрезы, асфальтоукладчики 
и дорожные катки. 

Сейчас идет фрезерование одной из центральных 
улиц прифронтового населенного пункта – про-
спекта Ленина. В часы пик эта дорожная артерия 
плотно загружена транспортом, потому как со- 
единяет все районы города. Общий объем работ на 
этом участке составит более 6 километров.

Специалисты региона-шефа продолжают работы по восстановле-
нию водоснабжения в Володарском районе ДНР. Ремонтируют во-
донапорные башни и сети водоснабжения в селе Малиновка и селе 
Боевое, а также скважину в селе Ключевое. Объекты планируют 
сдать в эксплуатацию в конце года.

Ленинградская область обно-
вила трамвайный парк Енакие-
во, подарив подшефному городу 
10 новых трамваев и 6 автобусов. 
Стоимость каждого трамвая со-
ставляет около 100 миллионов 
рублей. Также строителями из 
региона-шефа ведется капиталь-
ный ремонт депо. Работы плани-
руют закончить уже к середине 
декабря.

Дорожные строители из Пензы капитально ремонтируют 120 км 
трассы Амвросиевка – Тельманово – Мариуполь, пропускная спо-
собность которой составляет 4,5 тысячи автомобилей в сутки. 

Автомагистраль обеспечивает транспортное сообщение между 
четырьмя пунктами пропуска: Мариновкой, Успенкой, Шрамко и 
выходом на Новоазовск.

Реконструкцию одной из основных транспортных артерий Респуб- 
лики планировалось завершить в декабре, но объект будет сдан 
уже в августе.


